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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Anzahl, Pflege und Kosten von bepflanzten/begrünten Bushaltestellendächern 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Am 05.07.2022 wurde in der Fragestunde von Staatsrätin Gabriele Nießen berichtet, 
dass neben der bis dahin ersten bepflanzten Haltestelle die insektenfreundliche Bepflan-
zung von 26 weiteren Haltestellen geplant sei. Wie viele Dächer von Haltestellen wurden 
seitdem bepflanzt und bei wie vielen weiteren ist zukünftig eine Bepflanzung geplant? 
 

Welche Pflegemaßnahmen werden bei den bisher bepflanzten Dächern von Hal-
testellen mit welchem Ergebnis und welchen Hindernissen angewendet? 
 
Welche Kosten fielen für den Umbau/Neubau und für die fortlaufende Pflege von 
Haltestellen mit bepflanzten Dächern an? 

 
 

Hartmut Bodeit, Silvia Neumeyer, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


